

Bonjour à tous et bienvenue à mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com.

avec..

Dans le prémarché ce matin, les choses sont très calmes là-bas..

Nous ne nous attendons pas à ce que cela dure trop longtemps..

Cela va être une semaine plutôt intensive en nouvelles..

Nous avons la réunion de la Fed, nous avons des chiffres économiques qui sortent, et nous avons.

beaucoup de bénéfices, nous nous attendons donc à une grande volatilité des prix..

Cela ne doit pas être confondu avec l'indice de peur ou le VIX..

Le VIX nous montre combien les investisseurs sont prêts à payer pour couvrir leurs investissements..

À l'heure actuelle, cet indicateur est toujours sur une.

signal de vente, qui soutient la hausse des cours boursiers..

Cela pourrait changer mardi si nous fermons.

au-dessus de 14,23 \$. Vous pouvez voir pour le mois passé ou.

si bien que les pros du public se sont entremêlés..

Donc, nous avons fait du surplace pendant un certain temps maintenant..

Si nous regardons la chaîne Fly Paper, vous.

peut voir qu'il continue de baisser ici..

Et nous savons par expérience que le marché ne deviendra pas trop.

inquiet si nous continuons à jouer sous la chaîne Fly Paper..

C'est quand nous commençons à sortir au-dessus que les choses vont devenir excitantes..

Maintenant, vous avez probablement vu ce titre.

que le DOW est sur sa plus longue séquence de victoires depuis 2017..

Cela a-t-il une signification ?.

Et je dirais non..

Le DOW était sur une bonne séquence de victoires en 2017..

Et oui, nous avons pris une petite pause et tiré.

en arrière, mais certainement pas un recul majeur pour mettre le support précédent, et le marché.

a continué d'augmenter après le repli..

Cela a-t-il donc une importance majeure en ce moment?.

Non..

Et bien sûr, le DOW n'a vraiment pas beaucoup d'importance à tout moment..

Les médias aiment couvrir le DOW parce qu'il s'agit du plus ancien indice nord-américain..

Et hier, c'était le 93e ETF le plus activement négocié aux États-Unis..

Et bien sûr, je fais référence au DOW Diamond..

Donc, les pros ne suivent pas vraiment le DOW ou n'échangent pas le DOW..

Ou l'ETF le plus activement négocié pour.

L'action commerciale de lundi était l'ETF à effet de levier pour le Nasdaq 100, les TQ..

Et oui, nous avons échangé en dessous du plus bas.

ligne de canal, mais nous n'avons pas fermé en dessous..

Donc à la recherche d'une clôture mardi ci-dessous.

42,67 \$. Maintenant, ce qui compte vraiment, bien sûr, c'est le S&P 500..

Nous sommes toujours au-dessus de la ligne supérieure du canal,.

toujours sur place ici à la résistance à 453,13. Cela n'a pas changé..

Et au cours des deux derniers jours, nous avons assisté à un recul du Nasdaq..

Le Nasdaq a eu une journée calme lundi,.

négocie toujours dans le canal, qui est bien sûr neutre..

Et nous recherchons une clôture mardi.

en dessous de 375,12. Cela générerait un nouveau signal de vente quotidien..

Russell 2000 tient assez bien..

Ensuite, en regardant les iShares pour le TSX 60..

Nouveau sommet pour ce mouvement..

Nous n'avons pas éliminé les sommets d'avril..

À l'instant..

Aux États-Unis, les actions du Canada ont dépassé ces sommets et sont montées à

le prochain objectif de prix à 35,94. Nous avons fermé à 36h01 hier..

Nous sommes donc toujours collés à cet objectif de prix..

Vous pouvez voir que si nous continuons plus haut à partir d'ici, notre terrain de jeu augmenterait.

à 37,50. Ensuite, jetons un coup d'œil au monde de la cryptographie..

Et la semaine dernière, nous avons noté que Bitcoin avait basculé sur un signal de vente..

Il a continué de baisser lundi..

Maintenant, Ethereum est également de retour sur un signal de vente..

En regardant certaines des actions dans le monde de la cryptographie, nous avons Coinbase dans le

canal à la recherche d'une clôture mardi en dessous de 94,06..

Puis regardant Marathon assis juste sur.

au bord d'un nouveau signal de vente quotidien, nous aurions besoin d'une clôture en dessous de 1637 mardi..

Ensuite, en regardant certaines des actions négociées au Canada, nous avons.

Bitfarm est sur un signal de vente, nous avons Galaxy, nous avons Hive, et nous avons un chaud.

huit des deux côtés de la frontière déjà sur un signal de vente..

Ensuite, examinons les prix des matières premières en commençant par l'USO, en faisant un nouveau.

élevé pour ce mouvement vers ces sommets d'avril..

Ensuite, le prix de l'essence a atteint les sommets d'avril il y a longtemps..

Ici, nous écartons plus haut lundi..

Si vous êtes la Fed et que vous surveillez les signes d'un ralentissement de l'inflation,.

le prix de l'essence n'aide pas du tout avec cette histoire..

Ensuite, nous avons du gaz naturel sur un signal d'achat, un tout petit recul lundi..

Ensuite, en regardant les actions énergétiques, nous avons vu une.

nouveau sommet pour ce déménagement à Toronto et à New York lundi..

Ensuite, en regardant les métaux, en commençant par le GLD..

De retour dans le canal lundi, à la recherche de.

une clôture sous 181,09 pour nous donner un signal de vente..

Pour l'argent, nous recherchons un proche.

en dessous de 22,26 \$. Puis en regardant les stocks.

eux-mêmes, nous avons vu le commerce GDX à travers la ligne de canal inférieure pour le.

deuxième jour de suite mais n'a pas clôturé en dessous..

Et donc nous recherchons une clôture mardi en dessous de 31,19 \$..

À Toronto, nous recherchons une clôture en dessous de 17,86 \$. Et puis de retour à New York,.

nous examinons le SIL, et nous avons besoin d'une clôture mardi.

en dessous de 27,05 \$ pour nous donner un nouveau signal de vente quotidien..

Ensuite, jetons un coup d'œil au plus.

activement échangé des actions à New York, à commencer par AMC..

Croyez-le ou non, c'était l'action la plus activement négociée hier..

Nous sommes sur un signal d'achat. Nous avons sauté..

Si vous aviez une commande à 4,69, il a obtenu.

rempli à l'ouverture, qui était bien là-haut à 5,84. Toutes nos félicitations..

Ensuite, si vous aviez une commande à 5h47, elle a également été remplie à l'ouverture hier..

Nous n'avons pas atteint notre prochain objectif de prix de 6,25, nous avons atteint.

6.23. Vous savez qu'il y avait des ordres de vente là-haut juste en dessous.

6.25. Ensuite, en regardant Tesla, toujours sur un signal de vente, aucun changement là-bas..

Ensuite, nous avons eu un nouveau sommet pour NIO..

Notre prochain objectif de cours était de 11,72. Nous avons fermé à 11h73. Puis en regardant Bank of America,.

nous avons couru jusqu'à notre prochain objectif de prix de 32 .81. Le plus haut d'hier était de 32,85. Donc.

chit ching, tu dois verrouiller des profits..

Puis Rivian, c'est s'asseoir en haut des zones de panique, faire du surplace.

ici, en attendant que des nouvelles sortent pour décider dans quelle direction ils veulent aller ensuite..

Bien sûr, ce n'est pas le moment de sauter dans ce stock..

Puis AT&T a connu une vente de panique plus basse la semaine dernière..

Nous sommes de retour sur un signal d'achat dès la clôture de lundi..

Cela veut-il dire grand-chose ?

Eh bien, vous allez probablement obtenir une transaction jusqu'à la ligne de tendance ou jusqu'à la volée.

canal papier, mais je n'attendrais pas beaucoup plus de ce stock pour le moment..

Ensuite, en regardant Ford, vous pouvez voir que.

nous projetons vers le bas vers le niveau de 11 \$..

Bien sûr, le marché va essayer de trouver un soutien aux sommets de retour dans le.

printemps, donc je ne serais pas trop baissier sur Ford pour l'instant..

Une projection est une projection, et de.

bien sûr, il ne sait pas ce qu'il ne sait pas..

Terminons la présentation d'aujourd'hui en jetant un coup d'œil aux TSX les plus actifs..

Embridge a atteint un nouveau sommet pour ce mouvement, troisième jour d'un signal d'achat..

Si vous regardez en bas ici, vous verrez une série de bas plus élevés..

Maintenant, on s'évade..

Donc, notre prochain objectif, bien sûr, est le plus haut de début juin..

Ensuite, en regardant TC Energy, graphique très baissier ici..

Nous avons terminé vendredi sur un signal d'achat..

Tu viens lundi, tu vérifies les prix.

dans le pré-commercialisation, et vous voyez que nous allons réduire l'écart..

C'est un gros drapeau rouge..

Alors regarde ça, on met un haut, un bas.

haut, bas haut, bas, bas bas, bas bas..

C'est un graphique très baissier..

Puis Manuvie en tête..

Nous avons atteint notre prochain objectif de prix et clôturé au-dessus..

Maintenant, nous cherchons à voir si nous pouvons monter.

à 26h56. Puis un nouveau sommet pour Athabasca Oil Sands..

Nous recherchons un mouvement jusqu'à 371 comme prochain objectif, puis éventuellement 391..

Ensuite, en regardant Suncor, nous sommes de retour sur un signal d'achat..

C'est un graphique beaucoup plus haussier que TC Energy..

Nous mettons un bas, un bas plus haut, un bas plus haut.,

mis dans un haut, plus haut, et maintenant un plus haut..

Quand vous regardez ce petit secteur ici, il semble plutôt haussier..

Maintenant, nous devons éliminer les sommets de début juin..

Si nous pouvons faire cela, recherchez deux lignes, cela vous amène à 4 375..

C'est notre terrain de jeu pour l'avenir..

Ensuite, en regardant Baytex Energy, nous nous dirigeons vers le niveau 5,08..

Ensuite, si nous pouvons supprimer cela, alors 5,47 entre en jeu..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Jusqu'à présent, il semble que nous allons avoir une ouverture assez calme mardi..

Nous avons la réunion de la Fed qui approche et.

beaucoup de gains cette semaine, donc beaucoup à digérer pour le marché..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..